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Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

namens der SPD Fraktion beantragen wir noch einmal, wie schon vor Weihnachten, 

den schnellstmöglichen Ersatz für die im Herbst abmontierte Tischtennisplatte auf dem 

Europaplatz / Rotter See 

 

Wir sehen uns veranlasst, diesen Antrag noch einmal zu stellen, da die Zuständigkeiten 

für die Verwaltung nicht klar eingeordnet werden konnten. 

 

Einige erwachsene Bewohner, Kinder und Jugendliche der Mehrfamilienhäuser haben 

sich regelmäßig zum Tischtennis spielen getroffen, was jetzt nicht mehr am Rotter See 

möglich ist. Auch wenn für die Anwohner*innen und deren Kinder momentan 

angesichts der Corona-Pandemie, Tischtennisspielen als sportlicher Ausgleich nicht 

möglich ist, wäre der Wiederaufbau ein positives Signal, dass die Stadt die Bedürfnisse 

dieser Menschen berücksichtigt. 
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